

Ski alpin : CLAP DE FIN A MELLAU

Comme de beaux flocons de neige, le rideau est tombé sur la saison 2014/2015 pour les slalomeurs du massif vosgien. Les dernières compétitions se sont déroulées le week-end de Pâques, et, comme en avril 1983 lors de la toute première édition, il aura fallu à la colonie française traverser les frontières suisses et autrichiennes pour disputer ces fameuses «Journées Françaises de Mellau».

Sur place, la station du Bregenzerwald était prête à accueillir athlètes et organisateurs : après les intempéries de la semaine, le coup d'envoi fut donné le vendredi 3 sous un panorama de carte postale : soleil radieux et tapis de neige fraîche étaient au rendez-vous pour cette première journée. Par la suite, le ciel a pris de vraies couleurs hivernales, pour enfin retrouver un bel azur le lundi matin. Au menu, 4 courses étaient prévues pour les Dames et Hommes des catégories U-16 à Masters (2

slaloms et 2 géants), sans oublier les jeunes skieurs (U-12 et U-14) qui ont pu en découdre lors de deux ultimes géants, avant de tous ranger leur matériel pour l'été. L'ensemble de ces compétitions a pu se dérouler dans les meilleures conditions sportives, seul l'ordre des épreuves ayant été adapté aux circonstances météorologiques: les organisateurs ont fait preuve de réactivité en composant avec les chutes de neige et une visibilité restreinte, samedi et dimanche.

Il faut reconnaître qu'Alsace Ski +, la structure dédiée à la gestion de cet événement et appuyée sur le terrain par un club du vignoble... a de la bouteille ! Ce millésime 2015 était en effet marqué d'un bouquet tout particulier, puisqu'on y fêta la 30^{ème} édition.

Un sacré bail tout au long duquel se sont écrites de belles pages sportives, quelques croustillantes anecdotes, mais surtout où s'est forgée une véritable amitié entre

les skieurs du massif vosgiens et leurs hôtes autrichiens. D'ailleurs, en point d'orgue de ce week-end Pascal, une cérémonie accueillit toutes les parties pour célébrer dignement ce bel anniversaire : Jean-Raymond Spettel, le « père-fondateur » des Journées Françaises de Mellau, fidèlement accompagné de ses acolytes de la première heure, rappela avec une fierté légitime ce long parcours. Les bénévoles méritants furent récompensés, et les autorités locales remerciées avec beaucoup d'émotion pour toutes ces années de partenariat, après quoi fut donnée la lecture du palmarès en attendant un dîner de clôture, au son de la musique folklorique du cru.

Sur le plan sportif, on a pu se réjouir de voir se livrer quelques batailles serrées, entre de beaux dossards, de nombreux animateurs habituels des Grands-Prix de l'hiver dernier étaient au départ, dans la plupart des catégories. En féminines, la géromoise Mathilde Gourguillon (U-30) s'est rappelée au bon souvenir de ses rivales, n'ayant plus pris de départ depuis 6 saisons ! De beaux restes, elle empoche le slalom d'ouverture et le dernier géant, et laisse à Elise Schnoebelen (Sk Tanet U-21) le second slalom. Audrey Weinzaepfel (SCS Guebwiller U-18) cherchant la gagne dans le premier géant. Chez les Hommes, le pa-

tron s'appelle Charles Klingelschmitt (SSTM Belfort U-18), qui ne laisse le soin de se faire devancer qu'à Elyott Prost-Dame (VT Mulhouse U-18), pour 24 petits centièmes perdus lors de la manche inaugurale du dernier géant. En coulisse, une belle bagarre de Masters opposa aux avant-postes le toujours jeune Sébastien Meyer (SSP Roderen M-3) au récent Champion des Vosges Clément Defay (AS Gerardmer M-1) titré à domicile il y a 3 semaines en repartant avec son poids en bonnes bouteilles. Ces deux papys font de la résistance, 2 victoires chacun à Mellau !

Pour la relève, chez les plus jeunes, les vainqueurs du premier géant sont respectivement Anna Schmitter (SC Bonhomme) et Adrien Perignon (SC Hohneck) en U-12 puis Margaux Caron et



Pierre Mathieu en U-14, tous deux du SCV Wesserling. La seconde course a vu s'illustrer Lilou Godel (SCS Guebwiller) et Gabin Saltzmann (SC Cernay) en U-12 et enfin Amélie Mendez (SCV Masevaux) et Baptiste Huser (SCV Wesserling) en U-14.

Joli clin d'œil, la mémoire de ces 30^{ème} Journées Françaises de Mellau a été saluée par la présence d'anciens lauréats ayants

rechaussé les skis pour l'occasion : on a vu à l'œuvre des Sophie Kempf, Julie Wolf, Marie Schuster, toutes suivies par l'inoxydable Bertrand Kempf (présent lors de la toute première édition, et certainement détenteur du plus grand nombre de départs), mais aussi par le belfortain Christophe Gimelli, vainqueur en 1988, et aujourd'hui entraîneur à Tignes : son déplacement aura hélas été mal récompensé, par une blessure dès le premier slalom.

Au final, chacun est reparti du Bregenzerwald en pensant déjà à la prochaine édition, prouvant au besoin le succès et la notoriété de ce rassemblement devenu incontournable !

 A nos sponsors et partenaires, nous tenons aujourd'hui à vous témoigner toute la reconnaissance de notre club pour votre générosité.

Le Comité d'organisation
 Alsace Ski+

